
Вносится депутатами

Законодательной Думы

Хабаровского края Быченко Т.А..

Зюбром С.А.. Кромом Д.А..

Лобановым С.А.. Огневой В.В..

Ольневым С.Л.. Шохиным В.Н.

Проект

№ПВ-У11-747

Законодательная Дума Хабаровского края

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

№

г. Хабаровск

О перечне вопросов к ежегодному отчету временно исполняющего обязанности

Губернатора Хабаровского края о результатах деятельности Правительства

Хабаровского края за 2020 год

В соответствии с частью 4 статьи 84.2 Регламента Законодательной Думы

Хабаровского края Законодательная Дума Хабаровского края

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить перечень вопросов к ежегодному отчету временно

исполняющего обязанности Губернатора Хабаровского края о результатах

деятельности Правительства Хабаровского края за 2020 год согласно приложению.

2. Направить настоящее постановление временно исполняющему

обязанности Губернатора Хабаровского края для официального опубликования.

Председатель Думы И.В. Зикунова

М Итоговые документы Думы'7 сошв Проекты Постановление Регламентная rpynn.Tppv-VII-747 180221 org_pravoOI doo'otg j)ravo0l/05 02 2021
12 40 38



Приложение

к постановлению Законодательной

Думы Хабаровского края

от №

Перечень вопросов

к ежегодному отчету временно исполняющего обязанности

Губернатора Хабаровского края о результатах деятельности

Правительства Хабаровского края за 2020 год

1. Что Вы определили бы в качестве драйвера роста экономики Хабаровского

края по итогам работы в 2020 году? Какие отрасли экономики Вы считаете

приоритетными для развития Хабаровского края? Для обеспечения расширения

деятельности данных отраслей и. соответственно, повышения налоговой отдачи,

какие условия их работы можно было бы улучшить в текущем году и каким

образом?

2. Экономическая ситуация в текущих условиях (в условиях борьбы с

распространением новой коронавирусной инфекции) не позволяет рассчитывать на

исполнение всех бюджетных обязательств без привлечения заемных средств.

Государственный внутренний долг Хабаровского края продолжает сохранять

тенденцию к росту: на 01 января 2019 года составил 49.1 млрд. рублей, на

01 января 2020 года - 51.9 млрд. рублей, на 01 января 2021 года - 54.8 млрд.

рублей.

Какие меры принимались Правительством Хабаровского края для

сдерживания роста государственного внутреннего долга Хабаровского края?

3. В населенных пунктах Хабаровского края отмечается недостаточная

обеспеченность банковскими услугами населения и неравномерное распределение

банковской инфраструктуры (офисов (окон) банков, банкоматов, терминалов по

снятию наличных денежных средств) в силу региональных особенностей

(удаленность от административного центра Хабаровского края, недостаточная

транспортная доступность вследствие большой протяженности территории

Хабаровского края).

В малых населенных пунктах, где банкам экономически невыгодно

содержать офис или банкомат, жителям предлагается альтернатива: отделения

почты, онлайн-сервисы. электронные терминалы в магазинах с возможностью

снятия наличных. Но проблемой остается отсутствие услуг по передаче данных и

предоставлению доступа к информационно-телекоммуникационной сети

«Интернет» в отдаленных населенных пунктах Хабаровского края, от которых во

многом зависит доступность финансовых услуг.

Какая работа проводится Правительством Хабаровского края по повышению

доступности финансовых услуг для населения, проживающего в малых и

отдаленных населенных пунктах Хабаровского края?

4. В декабре 2017 года в целях модернизации и развития промышленности

региона, организации новых производств и обеспечения импортозамещения и

развития экспорта создан Фонд развития промышленности Хабаровского края.

Как оценивается эффективность его работы в 2020 году?

МЛИтоговые документ ДумьЛ7 сотые Проекты ПостановлениеРегламента» ipynnappv-VII-747 180221 огу pnivoOl doc'orj! piavoOl/05.02 2021
12:4038



2 Продолжение приложения

5. В Хабаровском крае отсутствует долгосрочная комплексная программа

развития рыбохозяйственной отрасли. О необходимости разработки такой

программы, которая будет учитывать общую долгосрочную стратегию промысла

не только в реке Амур, но и перспективы прибрежного рыболовства, заявляют и

рыбопромышленники края, и представители научного сообщества.

Какая работа проводилась Правительством Хабаровского края в 2020 году в

данном направлении?

6. Президентом Российской Федерации В.В. Путиным 06 ноября 2020 года

утвержден Перечень поручений по итогам совещания по вопросам развития и

декриминализации лесного комплекса. Указанным Перечнем поручений в том

числе предусматривается с 01 января 2022 года запрет на вывоз из Российской

Федерации необработанной и грубо обработанной древесины хвойных и ценных

лиственных пород, установление вывозных таможенных пошлин и (или)

экологического сбора в отношении древесины (с учетом ее сортимент!юго состава)

со степенью естественной влажности более 22 процентов с пересмотром размера

установленных квот.

Крупнейшие лесопереработчики Хабаровского края заявляют о том. что

реализация данных поручений вынудит их консервировать производства, вводить

процедуру банкротства и массово сокращать людей.

В отличие от других регионов в индустрии лесной промышленности

Дальневосточного региона отсутствуют целлюлозно-бумажные комбинаты,

которые могли бы являться утилизатором низкосортной круглой древесины и

отходов. В установленные указанным Перечнем поручений сроки строительство

целлюлозно-бумажного комбината невозможно.

Какие меры были приняты Правительством Хабаровского края по

урегулированию данной ситуации?

7. На каком этапе строительства находятся приоритетные региональные

дороги: Селихино - Николаевск-на-Амуре. Комсомольск-на-Амуре - Березовый -
Амгунь - Чегдомын?

Когда планируется начать капитальный ремонт автомобильной дороги

Советская Гавань - Ванино - Монгохто?

8. Уровень газификации природным газом населенных пунктов

Хабаровского края существенно ниже среднероссийского показателя. Вместе с тем

переход на природный газ. особенно в сельской местности, позволяет не только

повысить уровень благоустройства жилищного фонда, но и снизить стоимость

коммунальных услуг.

Проблемой газификации Хабаровского муниципального района

Хабаровского края является отсутствие финансирования проведения проектно-

изыскательских работ, разработки проектно-сметной документации, прохождения

экспертизы. В настоящее время нормативные правовые акты Хабаровского края не

предусматривают финансирование вышеуказанных видов работ. Учитывая

дефицит бюджета Хабаровского муниципального района Хабаровского края,

администрация указанного муниципального района не может приступить к

разработке проектно-сметной документации на строительство внутриквартальных

газопроводов. В результате после реализации мероприятий по строительству

газораспределительных станций и межпоселковых газопроводов у населения

данного района отсутствует техническая возможность присоединения к газовой

сети.
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3 Продолжение приложения

Какие меры принимались Правительством Хабаровского края по развитию

газоснабжения и газификации в 2020 году? Какие мероприятия запланированы на

2021-й и последующие годы?

Кроме того, в целях недопущения социальной напряженности, реализации

статьи 15 Федерального закона от 06 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» в

части организации газоснабжения населения Хабаровского муниципального района

Хабаровского края просим рассмотреть вопросы:

строительства внутри квартальных газопроводов силами ПАО «Газпром» за

счет средств специальной надбавки к тарифу на транспортировку газа по

газораспределительным сетям и в соответствии с программой развития

газоснабжения и газификации Хабаровского края;

внесения изменений в нормативные правовые акты Хабаровского края в

части возможности использования средств в рамках Перечня краевых адресных и

инвестиционных проектов на проведение проектно-изыскательских работ и

разработку проектно-сметной документации.

9. Какие меры приняты в 2020 году Правительством Хабаровского края по

оказанию содействия гражданам, чьи денежные средства привлечены для

строительства жилых помещений в многоквартирных домах или жилых домах

блокированной застройки, состоящих из трех и более блоков, включенных в

единый реестр проблемных объектов или потенциально возможных к включению в

него? Каковы перспективы решения этого вопроса?

10. В Хабаровском муниципальном районе Хабаровского края остро стоит

вопрос строительства очистных сооружений. Планируется ли в ближайшее время

решение данной проблемы?

11. Устойчивое развитие экономического потенциала Хабаровского края

требует обеспечения отраслей экономики Хабаровского края достаточным

количеством квалифицированных специалистов.

Какая работа проведена Правительством Хабаровского края с

предприятиями промышленности (машиностроительной отрасли, в том числе авиа-

и судостроительной отраслей, металлургии, лесопромышленного комплекса) по

внедрению практико-ориентированной (дуальной) модели обучения в

профессиональных образовательных организациях Хабаровского края?

Как планируется в дальнейшем обеспечивать потребность экономики

Хабаровского края в квалифицированных кадрах по наиболее востребованным и

перспективным профессиям, в частности, взаимодействовать с бизнесом и

промышленными предприятиями по вопросам прогнозирования социально-

экономического развития региона, интеграции профессионального образования и

производства?

Рассматривается ли Правительством Хабаровского края возможность

изменения системы премирования руководителей общеобразовательных

организаций в части ориентации на прохождение вступительных испытаний и

поступление выпускников в образовательные организации высшего образования в

Хабаровском крае по программам подготовки, учитывающим отраслевую

специализацию Хабаровского края?

12. В соответствии с распоряжением Правительства Российской Федерации

от 01 октября 2020 года № 2525-р Хабаровскому краю было распределено

24 школьных автобуса. Распределение школьных автобусов проводилось с учетом
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4 Продолжение приложения

ограниченности бюджетных ассигнований федерального бюджета. Тем не менее в

2021 году в Хабаровском крае в связи с техническим состоянием школьных

автобусов и необходимостью открытия новых школьных маршрутов сохраняется

дополнительная потребность в 20 единицах школьных автобусов российского

производства.

Какие меры принимаются Правительством Хабаровского края по доведению

парка школьных автобусов в 2021 году до фактической потребности?

Рассматривается ли возможность обращения к Правительству Российской

Федерации о включении мероприятий по обновлению парка школьных автобусов в

приоритетный национальный проект «Образование»?

13. В Послании Федеральному Собранию Российской Федерации

от 15 января 2020 года Президент Российской Федерации В.В. Путин поставил

задачу обеспечить бесплатным горячим питанием всех учеников начальной школы

с первого по четвертый класс. При этом он справедливо обратил внимание на

необходимость обеспечения детей здоровым питанием, качество которого во

многом зависит от состояния оборудования, на котором происходит процесс

приготовления пищи.

Какая работа проводится Правительством Хабаровского края по

модернизации пищеблоков в общеобразовательных организациях в Хабаровском

крае с учетом современных требований к организации питания учеников? На какой

период рассчитана модернизация школьных пищеблоков в Хабаровском крае?

14. Для жителей Восточного. Галкинекого. Мирненского. Мичуринского и

Тополевского сельских поселений Хабаровского муниципального района

Хабаровского края (это примерно тридцать тысяч человек) очень остро стоит

вопрос открытия больницы в селе Тополево. Перевод больницы в село Некрасовка

негативно отразился на жителях восемнадцати сел Хабаровского муниципального

района Хабаровского края. Данный вопрос требует безотлагательного решения и

возможен без дополнительных затрат, путем размещения больницы в здании

бывшего детского дома, площадь которого 8 тыс. кв. метров. Его архитектурное

расположение позволяет использовать 25 процентов здания с отдельным входом-

выходом под больницу, что не будет препятствовать использованию данного

здания в соответствии с принятым решением.

Каким Вы видите решение данного вопроса?

Председатель Думы И.В. Зикунова
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